

McDonald's Österreich

Brunn am Gebirge, 04. März 2024

Solange der Vorrat reicht!

Erstmals bei McDonald's Österreich: Big Mac Sauce nun auch für zu Hause

Oft kopiert, nie erreicht – und jetzt exklusiv verfügbar: Ab sofort können sich Fans der vermutlich beliebtesten Burger-Sauce der Welt bei McDonald's Österreich ihre eigene Big Mac Sauce in der praktischen Squeeze Bottle für zu Hause holen. Erhältlich ist die legendäre Sauce in der 250ml-Flasche ab 5. März in allen heimischen McDonald's Restaurants für registrierte User:innen des MyMcDonald's Bonusprogramms in der McDonald's App, solange der Vorrat reicht.

Bun, knackiger Eisbergsalat, Rindfleischpatty, Gurkerl, Zwiebel, Cheddar-Schmelzkäse: Der Big Mac ist der wohl populärste zweistöckige Burger weltweit. Das liegt nicht zuletzt an der legendären Big Mac Sauce, die den einzigartigen Geschmack kreiert. Die Rezeptur der ikonischen Sauce ist seit 1968 ein wohlgehütetes Geheimnis, dem seither zahlreiche Burgerfans auf der Spur sind. Nun gibt es in Österreich den legendären Geschmack erstmals auch für zu Hause.

Original-Rezeptur in der Flasche

"Mit der Limited Edition der Big Mac Sauce möchten wir unseren Fans, die vom einzigartigen Big Mac Geschmack nicht genug bekommen können, einen lang ersehnten Wunsch erfüllen. Ganz nach dem Motto "Alles schmeckt besser mit der Big Mac Sauce" hebt sie nicht nur Burger, sondern auch andere Köstlichkeiten auf das legendäre Big Mac Level", so **Patrizia Seyler**, Team Lead Marketing Digital von McDonald's Österreich. Für den vollen Genuss wird die Sauce bei +1 bis +4 Grad gekühlt und nach dem Öffnen innerhalb von einer Woche verbraucht. Hergestellt wird die Sauce in der 250ml-Squeeze Bottle in Polen.

Die streng limitierte Big Mac-Sauce Flasche ist in allen McDonald's Restaurants in Österreich für registrierte User:innen des MyMcDonald's Bonusprogramms in der McDonald's App gegen die Einlösung von 40 Ms erhältlich, solange der Vorrat reicht.

Infobox und Bildmaterial auf der Folgeseite



Infobox

Die ikonische Big Mac Sauce in der 250ml-Flasche

Ab 5.3.2024 in allen heimischen McDonald's Restaurants (solange der Vorrat reicht). Erhältlich exklusiv für registrierte User:innen des MyMcDonald's Bonusprogramms in der McDonald's App gegen 40 Ms.

Die Sauce muss gekühlt gelagert werden. Nach dem Öffnen ist die Sauce innerhalb von einer Woche zu verbrauchen. Alle weiteren Infos in der McDonald's App.

Bildmaterial

Fotocredit: McDonald's Österreich



Ab 5. März können sich Fans der vermutlich beliebtesten Burger-Sauce der Welt bei McDonald's Österreich ihre eigene Big Mac Sauce in der praktischen Squeeze Bottle für zu Hause holen.



Oft kopiert, nie erreicht – und ab 5. März exklusiv verfügbar: Die neue Big Mac Sauce bei McDonald's Österreich.

Bilddownload



Erhältlich ist die legendäre Sauce in der 250ml-Flasche ab 5. März in allen heimischen McDonald's Restaurants für registrierte User:innen des MyMcDonald's Bonusprogramms in der McDonald's App, solange der Vorrat reicht.

Bilddownload



Ein Klassiker bei McDonald's, der Big Mac, überzeugt mit noch mehr Sauce und intensiverem Geschmack.

Bilddownload

Bilddownload



Über McDonald's Österreich

McDonald's Österreich betreibt aktuell rund 200 Restaurants und beschäftigt 9.600 Mitarbeiter:innen aus 92 Nationen. Mehr als 90 % der Restaurants werden von 40 Franchisenehmer:innen betrieben, die zumeist als Familienbetriebe rund 50 Mitarbeiter:innen pro Restaurant beschäftigen. Ihre Gewinne werden, genau wie die Gewinne von McDonald's Österreich, in Österreich versteuert: Neben der jährlichen Entrichtung von über 200 Millionen Euro an Steuern und Abgaben an die Republik investieren McDonald's Österreich und seine Franchisenehmer:innen zudem zwischen 30 und 50 Millionen Euro pro Jahr in Mitarbeiter:innen, Standorte und das Restauranterlebnis für die Gäste. Mit einer jährlichen Bruttowertschöpfung von über 600 Millionen Euro hat der Systemgastronomie-Marktführer die gleiche volkswirtschaftliche Bedeutung wie die Fußball-EM Euro 2008 für Österreich. Dabei schafft jedes McDonald's Restaurant österreichweit im Durchschnitt einen Wertschöpfungseffekt von rund 2,5 Millionen Euro. Der Systemgastronomie-Marktführer nimmt seine gesellschaftliche, ökologische und ökonomische Verantwortung wahr und bezieht als größter Gastronomie-Partner der heimischen Landwirtschaft bereits heute rund 70 % der für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe aus Österreich. Auch im Bereich Umweltschutz und Recycling werden konkrete Ziele verfolgt: Neben der kontinuierlichen Reduktion der CO₂-Emissionen werden Abfälle in jedem österreichischen McDonald's Restaurant gesammelt, getrennt und im Anschluss zu über 90 % wiederverwertet. Dabei wird auch heuer der Anteil an Gästeverpackungen aus Papier und Karton von derzeit 91 % durch neue Verpackungslösungen weiter erhöht. Bis 2025 stammen 100 % aller Gästeverpackungen aus erneuerbaren, recycelten oder zertifizierten Quellen. Weitere Informationen zum bisher Erreichten und den Zielen bis 2025 unter https://www.mcdonalds.at/care.

Rückfragehinweis McDonald's Österreich

Wilhelm Baldia | Head of Impact | +43 (0)664 8534999 | E-Mail: wilheim.baldia@at.mcd.com
Jessica Schreckenfuchs-Vallant | Professional Communications | +43 664 853 4896 | E-Mail: jessica.schreckenfuchs-vallant@at.mcd.com Website: mcdonalds.at/pressekontakt